Halbronne Stimme vom 23.08.2011

Unterstützung für Bürgerinitiative

NECKARSULM Die Bürgerinitiative (BI) Pro Natur - Contra Flächenversiegelung Neuberg V sucht derzeit das Gespräch mit den verschiedenen Fraktionen im Neckarsulmer Gemeinderat. Die Gruppe, die ein neues Baugebiet am Neuberg verhindern will, hat sich zuletzt mit den Grünen getroffen und dabei Rückendeckung für den Widerstand erhalten. Im Gespräch mit den Stadträten Horst Strümann und Eberhard Landes sowie dem Fraktionsvorsitzenden der Grünen im Regionalverband, Armin Waldbüßer sei deutlich geworden, dass die BI und die Grünen beim Thema Naturschutz auf einer Linie sind, teilte die Bürgerinitiative mit.

Die verbleibenden freien Flächen in Neckarsulm gelte es zu schützen und zu erhalten. Bevor neue Bauflächen ausgewiesen werden, sollten vorhandene Flächen in allen Stadtteilen geschlossen werden, laute der Grundsatz. Die Schließung der vielen Baulücken im Neuberg sei dabei eine besondere Herausforderung. Die BI wird als nächstes Gespräche mit den Fraktionen der SPD und der CDU führen.